



HERZLICHEN DANK

an alle, die meiner lieben Ehefrau, unserem Mami und unserer Momo

Edith Schneider-Staub

in Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Wertschätzung ihr entgegengebracht wurde.

Danke allen, die mit uns mitfühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und Dank auch für die grosszügigen Spenden an die Vogelwarte Sempach.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Berthold Haerter für seine einfühlsame und sorgfältige Begleitung durch die Abdankung.

Die Trauerfamilie

